

L'Art Pariétal

L'art des grottes préhistoriques



Ce sont des dessins, peintures et gravures réalisés sur les parois des grottes : représentations d'animaux (bisons, mammouths, chevaux, aurochs...). On trouve aussi quelques figures humaines simplifiées dans des scènes de chasse.

Pour la peinture et les dessins, différents colorants étaient utilisés, comme l'ocre, le charbon de bois pour la couleur noire. L'homme préhistorique savait utiliser les reliefs de la roche pour créer des volumes.

Lascaux



Grotte Chauvet



Mains positives et négatives

